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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
 多治見の県現代陶芸美術館で『景徳

鎮千年展－皇帝の器から毛沢東の食

器まで』が開催されています。景徳鎮

は中国江西省(上海から西南 600km)
にあり、世界的な磁器の生産地として

知られています。10 世紀には青磁や

白磁の生産が始まり、景徳元年(1004
年)その年号を取って景徳鎮の名が与

えられたそうです。明･清の時代に宮

廷のためだけの窯が置かれていた。文

化大革命末期の 1975 年、中国革命の

最高指導者毛沢東専用の食器類が、景

徳鎮で焼かれましたが、職人達は「玉

のように白く、鏡のように明るく、音

は磬
ケイ

(中国の古代楽器) のように」を製

作の目標に研究が重ねられたと言わ

れています。その計画をその年の第一

級の任務という意味で 7501 工程と呼

ばれた。政府から最高水準の器を短期

間で作るよう厳命され、できなければ

死刑と言われたということです。1400
度の高温焼成による美しい磁器が完

成。約 1,000 点が毛沢東に送られ、残

りは破棄せよとの指示があったが、破

損して再注文が来ても二度と作れな 

いと職人達によって、密かに保管され

た。展示されているその磁器は透き通

るような白磁に赤やピンクの梅や桃

が描かれている。又、割れた器から厚

みは大変薄く軽そうに見えました。会

場の県現代陶芸美術館の建築美が素

晴らしい。(開催は来年 1 月 8 日まで。) 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
★就任おめでとうございます★ 
安藤元一君 次年度、会長の大役を

仰せつかりました。よろしくお願い

します。 
村山好胤君 よろしくお願いします。 
渡辺成洋君 次年度幹事を賜りまし

た。何もわからない事ばかりで勉強

させていただく事ばかりです。気概

をもってがんばります。御指導・御

鞭撻の程お願い申し上げます。 
馬場秀幸君 
大橋哲也君 新世代の理事に就任す

る事となりました。よろしくお願い

いたします。 
故金正司君 竹腰カウンセラー、本

日はようこそいらっしゃいました。 
川島正美君 武藤さんにお手伝いし

ていただいて就職情報誌「WANTS 

(ウォンツ)」ができました。 
中根辰朗君 宮地さんではないけれ

ど、図らずも 2006 年度各務原カン

トリークラブのグランドシニアク

ラブ選手権をとることができまし

た。 
★誕生日・結婚記念日 

おめでとうございます★ 
馬場秀幸君 感謝、感謝 

卓 話 
『ロータリー財団について』 
地区ロータリー財団カウンセラー 

竹腰兼壽様 
 
 
 
 
 
 
 

臼井英雄ロータリー財団委員長 
 本日の卓話の講師は、皆様が良くご

存知の竹腰パストガバナーです。 
竹腰氏は、現在ロータリー財団大口

寄付コーディネーターをお務めにな

らており、私達は大いに勉強させて頂

こうと思います。

前 例 会 の 記 録 

平成１８年１２月１２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]地区ロータリー財団

カウンセラー 竹腰兼壽様 

[ビジター] 

大松利幸君(岐阜RC) 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 30名 73.17％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

[卓話]『ロータリー財団につ

いて』  竹腰兼壽様 
担当 副S.A.A

本 日 の 予 定  

第７６６回 

平成１８年１２月１９日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[行事]クリスマス夜間例会 
担当 親睦活動委員会 

次 回 予 定 

第７６７回 

平成１９年１月９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]新年わいがや会議 
担当 幹事
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